が秋季彼岸の期間でした。

沖縄別院では9月2日 (金)

12

ご参拝ください

日として、

20日 (水) ~26日

火

9月23日

(土) の秋分の日を中

沖縄特区子ども・若者ご縁 う < U

子どもたちへの「いのちの授業」うるま市のやなえもんさんに学ぶ 見えてきたこと



「やなえもん」さん

(木)

開催しました。 8 月 24 日

した。 「やなえもん」 なえもんが見た現実)」。ご講師に テー マは「いのちの授業(や さんをお迎えしま

います。 インパクトのある見た目をされて や負傷猫の保護、 ていたうるま市役所での、 で活動されていて、 てもらうためだということです。 やなえもんさんは沖縄県全域 子どもたちに興味を持 狂犬病予防接種 以前に勤務し 徘徊犬



も・若者ご縁づくり推進研修会を 縄別院本堂で第一回沖縄特区子ど 午後7時から沖 どもたちに の立ち合いの経験や思いから、

やなえもんさんは写真のように 様々な社会問題、 その向き合い方、 について、

ていただき めて学ばせ





められました。この授業で子ども 人と向き合いながら過ごしたこと たちと触れ合うことで見えてきた いのちの お話しいただきました。 「いのちの授業」を始 傷ついた一人一 心の叫びの現状

に質問する研修やなえもんさん

(4)





ない、

貧困と聞

いたときにイ

ージする姿

食べるも

0)

ます。貧困とは何なのか、 御文章を拝読される

で違うと思

()

は人それぞれ

うな状態が貧困なのか、考えなけ 法要には多くの方が参拝され、 ればならない」とまとめられました。 さんはご講師の法話に耳を傾け 翌日、秋季彼岸会・秋の永代経 どのよ 皆

を修行しています、 合わせて「彼岸会・永代経法要」 土真宗は私がこの身このままで救 はたらきかけてくださいます。 われる教えです」と話されました。 一人にはしない、私を救いたいと 沖縄別院では毎年春秋の彼岸に 八幡師は、「阿弥陀さまは、 皆さん、 ぜひ

《2023秋・第120号》

発行人 中 〒 900-0005

電 話 (098) 860-7009 ファックス (098) 860-7469 mail ameku2 | 82@yahoo.co.jp

秋季彼岸会・秋の永代経の様子

ム・秋のな 実践運動研修会講師の八幡師 第―回実践運動推進研修会を開催

進研修会

組本光寺衆徒の八幡真衣師をお招 秋の永代経法要を修行しました。 両日ともご講師には石川教区江南 にテンプル食堂(子ども食堂)と きしました。 いう食事支援活動や、 し、翌23日(土)には秋季彼岸会・ ご講師は福井県・石川県を中心

地域一丸となった子

ンプル食堂を開催されています。

れました。

保護者や高

場に、 沖縄県内では読谷村の真常寺を会 で様々な支援活動をされています。 昨年8月から毎月ー 他にも全国 回、 テ

子どもたちを中心に、 齢者など、近隣の方々も多く参加 されており、

どもたちの居場所づくりを目指し されました。ご講師は「お金がない 「貧困問題」をテーマに、これまで 取り組まれています。 の活動内容や課題を中心にお話し 第一回実践運動推進研修会では





へようこそ

などについて聞かれました。 の真宗の歴史や、沖縄開教の歩み の皆さんが沖縄別院に参拝されま した。中岡順忍輪番から、 9月14日 (木)、山口教区自照会 皆さんのまたのお越しをお待ち 沖縄で

しています。

阿弥陀堂前にて

盂 蘭 盆 H

沖縄では多くの行事を旧暦で行う に沖縄別院・天久礼拝所・久米島 盆会、8月28日(月)~30日(水) に沖縄別院・久米島布教所で盂蘭 布教所で旧盆法要を修行しました。 今年のお盆は、 8月|日 (金)



ため、 『盂蘭盆経』というお経が由来とさ 今年は上記の期間でした。 お盆は正式には盂蘭盆会とい 毎年、 日にちが変わり

飢えや渇きの苦し とは、この世で貪った報いとして におちて苦し なった優しい母親を神通力で探し あるとき、 他人に対してはよくない すると母親は餓鬼の世界 「あなたの母親はあなた 目連尊者は驚き みの世界におち ました。 が見えな お釈 餓鬼

お釈迦さまの弟子の

会の行事が伝わ このお経とともに日本に盂蘭盆 母親は餓鬼の世界から救われ

いるお盆のかたちになり

(2)

沖縄別院の盂蘭盆会

山や森で修行 鬼になって苦 侶が町へ下り てくる時、 をしていた僧 救いたいなら 人たちにお





行を終えた僧侶たちに食事を施す 」と勧めました。 目連尊者が修

新型コロナの感染状況が少し落 今の私たちが行っ 様々な風習が ご参拝の方

お昼に本願寺に到着すると、皆大きさに驚いていま 本願寺の清掃奉仕 「児童念仏奉仕団」 初めて電車に乗 クリエー

楽しんでいました。

国宝の清掃奉仕 ほとけの子の旅再開 仕団」終了後、 のお晨朝に参拝、「児童念仏奉 天候にも恵まれ、 のお土産を持って、 今後も「児童念仏奉仕団」に参加します。

沖縄特区から6名が参加されました。「児童念仏奉仕団」は本願寺の清掃奉仕やレ 関係者から参加者を集い、中には初めて県外へ出るお子さんもおられました。 ション等を通して親鸞聖人のみ教えに学び、 ていました。新型コロナによる中止が続き、 の子どもの育成を目的とした行事で、 7 月 23 日 初日は朝早く那覇空港を離陸、 日 ~ 25 日 火 の期間、 神戸空港に着き、 沖縄からは過去にも3回参加し、好評をいただい 京都の本願寺で行われた 今回は実に3年ぶりの開催でした。 本願寺に親しみ、 京都へ電車で移動。 次代をになう心豊かな仏

を行った後、 館を観光しました。 内でクイズラリ 夕方には京都水族 2日目は本願寺

を満喫、ジェットコースター等を楽しみました。 3日目の最終日は神戸市内を観光し、 大阪の遊園地「ひらか 充実した3日間でした。 お昼の便で沖縄に戻りまし

んのご家庭からも京都の本願寺にご参拝ください